
我市11家灯具企业抱团亮相香港照明博览会
香港文汇报长篇介绍企业参展情况

本报讯（通讯员 陶香潮 记者 殷朝刚）10月 29日，
为期 4天的 2017年香港国际户外及科技照明博览会圆
满落幕，我市 11家企业抱团亮相博览会，叫响了高邮灯
具品牌。香港《文汇报》刊发题为《高邮灯具：抱团出海 走
向世界》长篇消息，全方位介绍了我市灯具企业参展情
况。截至展会结束，已有来自非洲、中东等地客商下单
500万美元。

展会上，我市11家企业展示了多元化灯具产品，涉
及路灯、交通信号灯、太阳能光伏及监控系列产品等，精
彩展现了高邮灯具的创新理念和创意设计。展会现场吸
引了大量国外客商前来观展、洽谈，人气火爆。同时，主办
方经过预先筛选，为 11家参展企业匹配优质买家，并提
供一对一的邀约洽谈活动，从而帮助企业更加快速高效
地与潜在客户建立相互合作关系。

据了解，此次参展，商务局、高新区以及市灯具协会
为企业提供了全程周到的服务，企业反映良好并希望政
府职能部门多组织企业参加国际知名展会，以便让高邮
灯具走出国门照亮世界。
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本报讯（通讯员 陆爱萍 记者
殷朝刚）日前，记者在甘垛镇采访，
一组数据让人颇感振奋，也让甘垛镇
底气十足。据介绍，目前，甘垛镇已提
前完成全年新签约合同项目6个、新
开工项目3个、实际到账外资250万
美元、新竣工项目2个的目标任务。

甘垛镇地域优势并不明显，
要顺利把项目引进来并落地开
花，必须做足招商引资的文章。甘
垛镇招商引资不走“广种薄收”
路，而是开展精准“点穴式”潜心
招商。为补外资实际到账这一“短
板”，甘垛镇镇看准总投资 10亿
元的中外合资深圳新能源风力发
电项目。镇领导多次赴深圳进行
洽谈，并“咬定”对方必须以部分
外资投入，最终顺利完成 250万
美元的外资任务。

项目谈的再多，最终也要看
能不能签约。今年以来，甘垛镇本
着成熟一个签约一个的原则，今年
以来，已促成高远公司与上海化工
研究院合作金属催化剂项目，凯能
公司与南京林业大学、国核规划设
计院三方合作生产生物质气化成套
设备项目，以及甘垛镇与深圳新能
源公司合作风力发电二期工程项目
等 6个项目签约，其中 10亿元项
目 2个，亿元以上项目 2个，5000
万元以上项目 2个，这些大“块头”
项目即将从“纸上”落到地上。

项目落地建设，是检验招商引
资、项目建设成效的唯一“标尺”。

今年以来，甘垛镇在抓招商、抓签约的同时，把抓项目落
地作为工作的“硬碰硬”。为了克服土地瓶颈问题，该镇
盘活闲置资产，实行“腾笼换凤”，引进盛涛米业有限公
司盘活华裕光伏闲置资产，投资 1亿元新建 1.2万平方
米的厂房及办公附属用房、大米深加工生产设备及自动
化包装生产线。为了让投资 10亿元的深圳新能源风力
发电项目快落地、早建设，该镇专门组建一套班子全程
服务，力促该项目快速建设。另外，投资 5000万元的扬
州竹竿老翁钓鱼用品科技有限公司的饵料项目实现了
当年开工当年投产的目标。另外，今年还有一批项目即
将开工建设。

甘垛镇党委书记薛斌介绍，本着“谈一批、签一批、
建一批”的思路，目前，甘垛镇借助成功人士，借力招商又
储备靠得住的项目4个，确保项目源不断、开工建设项目
不断。

科技成果转化传捷报———

两项目获省重大科技成果转化资金1800万
近三年累计10个项目获资助9000万

本报讯（记者 周雷森）日前，省科
技厅、省财政厅下发《关于下达 2017年
省科技成果转化专项资金的通知》，我市
华能电缆有限公司和戴卡轮毂有限公司
的 2个项目榜上有名，获批资金 1800
万元。近三年，全市共获批省科技成果转
化项目 10项，获批专项资金 9000万
元，项目获批数、获批资金居全省县（市、
区）前列。

我省设立科技成果转化专项资
金，旨在加快重大科技成果向现实生
产力转化，促进科技与产业对接，加速
推进产业向中高端迈进。“我市此次获
批的两个项目技术含量高、市场前景

好。”市科技局有关负责人说，江苏华
能电缆股份有限公司获批的产业创新
国际化项目“7-10km 超深井超宽频
重载承荷探测电缆”广泛应用于海洋
工程、超深地层油气勘探、可燃冰开
发、深海工作站及水下声纳和金属矿
探测和开采等，填补了我国在 7km 以
上超宽频重载承荷探测电缆的技术空
白，打破了国外对超长重载承荷探测
电缆技术的垄断和市场封锁，为我国
超深井和深海资源勘探及开发提供技
术保障。扬州戴卡轮毂制造有限公司
获批的“新能源汽车用轻质高强原位
纳米强化铝轮毂研发及产业化”项目

不仅使新能源汽车能耗降低、续航里
程更长，转弯、提速等更加灵敏、安全
性更高，而且成本仅为国外产品的一
半，具有很强的国际市场竞争力，将打
破国外封锁，填补国内空白。

全市科技成果转化工作成绩喜人，
原因何在？据了解，近年来，我市大力实
施创新驱动战略，出台一系列激励政
策，围绕传统产业向高端攀升及新兴产
业聚集发展，加强创新主体培育，深化
产学研合作，提升研发机构建设水平，
努力将高校院所的科研成果与企业生
产经营与转型发展有效对接，推进了科
技成果产业化。

拉萨代表团来邮考察
本报讯（记者 周雷森）昨日，拉萨

市副市长雷涛率代表团来邮考察。市委
常委、常务副市长赵广华，副市长傅晓与
代表团进行了座谈。

在当天召开的拉萨市国企改革考察
团高邮座谈会上，赵广华代表市委、市政
府对拉萨代表团来访表示热烈欢迎，并
向代表团介绍了我市经济社会发展情
况，相关部门负责人介绍了我市国有企
业改革情况。

据了解，根据中央、省关于深化国
企改革的系列文件精神，去年，我市制
定出台了《关于加强国有企业经营管
理的意见》。一方面，坚持党对国有企
业的领导，构建国资监管新体系；另一
方面，遵循经济规律，积极培育国有企
业成为独立市场经营主体。一年多来，
全市共重组、改组、新设国有投融资公
司 10家，建立起比较完备的现代企业
制度，实现了政府融资平台实体化运

作的转型。
座谈会上，与会市领导、相关部门负

责人与拉萨代表团就如何破解中小微企
业融资难、公务员到国有企业工作后的
身份问题等进行了深入交流。

雷涛表示，将学习借鉴高邮国企改
革的先进做法和经验，推动资源整合，
优化资源配置，真正将国有资产经营
好、管理好，更好地服务拉萨经济社会
发展大局。

第二届老年艺术节文艺演出举行
10月 30日晚，“关爱老年人

欢庆十九大”市第二届老年艺术
节文艺演出在大剧院举行。市人
大常委会副主任杨向东、副市长
王薇到场观看演出。演出现场还
为 2015-2017年度“十佳”孝星进
行了表彰，中国人寿高邮支公司
还特意为“十佳”孝星家庭送去
20床孝心被。
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市领导听取专题汇报时，要求———

确保党报党刊全面覆盖 惠及民生
本报讯（记者 管玮玮）10月 31日

下午，市委常委、宣传部部长潘建奇
听取相关单位关于 2018年度党报党
刊发行工作的专题汇报。他要求，要
切实把党报党刊发行工作的任务落
实好，确保党报党刊全面覆盖、惠及
民生。

2018年是深入学习宣传贯彻党的

十九大精神的开局之年，也是实施“十三
五”规划承前启后的关键一年，发挥好党
报党刊的宣传动员和舆论引导作用至关
重要。

潘建奇指出，做好党报党刊发行工
作，是各级党委的重要政治责任，也是落
实意识形态主体责任的题中应有之义。
各地各相关部门要精准把握最新工作精

神，广泛宣传发动部署，确保订阅人群的
全覆盖；强化后期过程跟进，充分发挥党
报党刊作用。同时，要加强管理，优化服
务，精准投递报刊入户，解决报刊发行

“最后一公里”的问题，不断提高投递时
效和投递质量，方便阅读使用，真正让各
级党组织和广大市民享受到公共文化服
务的红利。
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